



Mitfahrbänke in Gifhorn

Neues Mobilitätsangebot in den fünf Ortschaften

Endlich ist es soweit.

In den Gifhorer Ortschaften wurden Mitfahrbänke aufgestellt. Als Alternative zum eigenen Auto und Ergänzung zum ÖPNV bilden Sie ein zusätzliches Angebot, damit Bürgerinnen und Bürger mobil sein können.

Erste Ideen hierzu kamen direkt aus den Ortsteilen. Die Standorte für die Mitfahrbänke wurden dann in den fünf Ortsräten beraten und beschlossen. Dabei sollte jede Bank fußläufig gut zu erreichen sein. Gleichzeitig sollen möglichst viele Autofahrten aus dem Ort in verschiedene Richtungen dort vorbeiführen.

Die Mitfahrbank ist ein Treffpunkt für spontane Fahrgemeinschaften. Zusätzlich kann sie wegen ihrer Lage auch als gut erreichbarer Treffpunkt für vorab vereinbarte Fahrgemeinschaften dienen.

So einfach funktioniert die Mitfahrbank

Ich möchte mitfahren!

- auf einer Bank Platz nehmen, die als Mitfahrbank beschildert ist
- warten bis jemand anhält und Ziel klären
- einsteigen und am vereinbarten Zielort wieder aussteigen; ggf. Rückfahrt erfragen

Ich möchte jemanden mitnehmen!

- Jemand sitzt auf der Mitfahrbank
- anhalten und Ziel erfragen
- einsteigen lassen und am vereinbarten Zielort absetzen; ggf. Rückfahrt anbieten

Hinweis: Benutzung auf eigene Gefahr



Hier finden Sie die Mitfahrbänke

Gamsen

- Ummersche Heerstraße, gegenüber Einmündung Görlitzer Straße

Kästorf

- Wilscher Straße, an der Einmündung Am Masthoop
- Fuhrenweg, an der Einmündung Am Mittelfeld

Neubokel

- Dorfstraße, an der Einmündung Klosterstraße

Wilsche

- Alte Poststraße, an der Einmündung Ringelahweg

Winkel

- Hermann-Löns-Weg, gegenüber dem ehemaligen Lönskrug